



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

MORAL, ECONOMIA Y POLITICA. Sra. Ana Mercedes de Corrales, Dr. Alfonso Rochac y Dra. Maria Julia Castillo, disertaron anoche sobre las crisis moral, económica y política que afronta El Salvador en la actualidad. Los tres fueron los expositores principales, durante la cena-conferencia organizada por la Cruzada Pro-Paz y Trabajo. (Mayor información en página 72).

Piden aplicar reformas de los Códigos Penales

La continuación de casos de secuestros, incluso de niños, amerita la pronta aplicabilidad de las reformas a los Códigos Penal y Procesal Penal.

litigan en el Centro Judicial manifestando que mientras no se apliquen los correctivos del caso, estos hechos condenables continuarán produciéndose con miras a obtener cuantiosos

Así lo expusieron ayer ante Justicia abogados que

—Pasa a la página 43—

Reporta atrocidades de facciosos la F.A.

Atrocidades terroristas cometidas en varios lugares del país, en las que se incluye el asesinato de un campesino y la destrucción de un vehículo, informó ayer el COPREFA.

mlté de Prensa de la Fuerza Armada, lo cometieron los grupos subversivos en la persona del campesino Andrés Reyes Cruz, en las proximidades del cantón Manguera Abajo, situado en jurisdicción de Yama

El crimen, según lo detalló ayer un vocero del Co-De Santa Ana

—Pasa a la página 27—

Colecta en Notre-Dame para los damnificados

(Santa Ana). La Universidad de Notre Dame-Indiana, Estados Unidos, ha realizado diversos eventos en beneficio de los afectados del terremoto del 10 de octubre del año pasado.

clén llegado de los Estados Unidos de Norteamérica y con mucha satisfacción dijo que ha colaborado al éxito de esa campaña. Los estudiantes de la Universidad en mención ha incluido colectas durante las misas dominicales, donativos de

Lo anterior fue informado por un joven ingeniero de esta ciudad que está re-

—Pasa a la página 46—

**AL CERRAR
la edición**

(Información en página 57)

Amplían hasta 31 mayo plazo declarar la Renta

La Asamblea aprobó ayer ampliar hasta el 31 de mayo, el plazo para presentar las declaraciones de Renta y del Patrimonio.

abril del corriente año, y en ambos casos un mes adicional para efectuar los pagos de esos impuestos.

También aprobó la Asamblea dar un mes adicional para efectuar los pagos de los impuestos relacionados.

Por primera vez los diputados de ARENA votaron a favor de la solicitud, ya que como se recordará, estuvieron en huelga durante cuatro meses.

La solicitud de ampliación de plazos fue presentada por la Asociación de Contadores Públicos de El Salvador, para que se prorrogara hasta el 30 de junio el plazo para presentar tales declaraciones, correspondientes a los ingresos de 1986; y un mes de plazo adicional para los contribuyentes con ejercicios especiales, terminados entre el 1° de enero y el 30 de

Muchas personas llenaron el lugar destinado en el Salón Azul para los visitantes, ya que se esperaba con impaciencia la resolución sobre un problema que ha originado muchos problemas a los contribuyentes, debido a las reformas hechas a la Ley del Impuesto sobre la Renta y el Patrimonio.

Altas tarifas, cortes o paralización: CEL

Aumento de tarifas, mayor racionamiento y falta de coordinación entre CEL y el gobierno, quedó claro en la comparecencia del Ing. Abdul Gutiérrez ante la Asamblea ayer.

ción que carece de ella.
2) Afectará la deuda del gobierno y aumentará su déficit presupuestario, lo que dañará ampliando el problema a otros proyectos estatales.

El presidente de CEL, al ser interpelado ayer por la Asamblea, dijo que si persiste el bajo nivel de aguas en las presas que sirven para generar electricidad, y si no se aumentan las tarifas de consumo, las consecuencias serán:

3) No se harán inversiones de investigación, inversión, de operación ya que no se podrán cubrir los gastos de nuevos equipos, por lo que el país se podría paralizar a partir de 1991.

1) No se podrá pagar la deuda externa, ni se podrán hacer ampliaciones y llevar electricidad al 55 por ciento de la pobla-

4) Que los fondos para investigación y construcciones son necesarios tenerlos con anticipación, porque un proyecto de

—Pasa a la página 37—



INTERPELADO. El presidente de CEL, Ing. Jaime Abdul Gutiérrez es interpelado en la Asamblea, para que explique los motivos del racionamiento eléctrico y sobre la posible alza de las tarifas de consumo.

Eligen reina BCR durante homenaje a Lic. Benítez hoy

Hoy será la tradicional elección y coronación de la Reina del Banco Central de

—Pasa a la página 43—

Numerosas bajas causa F.A. a los subversivos

Numerosas bajas entre muertos y heridos, causaron soldados de la Quinta Brigada de Infantería a los grupos terroristas, en un combate cerca de Tecoluca, informó ayer el COPREFA.

De acuerdo con los datos oficiales proporcionados por el Comité de Prensa de

—Pasa a la página 37—

No han tomado los reos políticos Penal Mariona

“En ningún momento los presos políticos han tomado, ni violenta ni pacíficamente, las instalaciones del Penal La Esperanza, conocida como “Mariona”.

Lo anterior fue expresado ayer por autoridades del Centro Penal, quienes afirmaron que este tipo de actividades las desarrollan

—Pasa a la página 27—

Mensaje de sacerdote a padres e hijos, mañana

Importante mensaje para alcanzar una vida plena de satisfacciones, en el hogar y en nuestras relaciones familiares y persona-

les, ofrecerá mañana el Padre Fernando J. García, quien visita el país para asistir al 27o. Desayuno

—Pasa a la página 43—

40% de no videntes están alfabetizados

El 40 por ciento de la población no vidente, está alfabetizada expresa el Sr. Juan Antonio Guardado.

ganarse la vida sin recurrir a la mendicidad.

Hoy es más fácil encontrar pidiendo limosna a los que ven, dice el Jefe del

—Pasa a la página 46—



HOMENAJE POSTUMO. Miembros del Ateneo de El Salvador, saludan a la Sra. Maria Alicia de Mayorga Rivas, momentos después de hacerle entrega del “Ollin de Oro”, durante acto que como homena-

je póstumo le fue dedicado a su esposo, el Dr. Enrique Mayorga Rivas, fallecido recientemente. El Dr. Mayorga Rivas, se dijo, realizó una intensa labor humanística como miembro del Ateneo.